

Con respaldo ministerial, La Cruz inaugura nueva Oficina de la Mujer y Comunidades

En una ceremonia marcada por el respaldo ministerial y el reconocimiento al trabajo municipal, este martes fue inaugurada oficialmente la **Oficina Comunal de la Mujer y Comunidades de La Cruz**, instancia creada para entregar apoyo psicosocial, asesoría jurídica y articular programas de autonomía económica y prevención de la violencia intrafamiliar.

La actividad, realizada en las afueras del edificio consistorial, contó con la presencia de la **ministra de la Mujer y Equidad de Género, Antonia Orellana Guarello**, y del **alcalde subrogante Óscar Calderón**, quien representó a la alcaldesa **Filomena Navia Hevia**, impulsora de la iniciativa aprobada por unanimidad en el Concejo Municipal.

Anuncio Patrocinado

Declaraciones de la ministra

Durante la ceremonia, la ministra Antonia Orellana destacó el valor de este nuevo espacio y la voluntad política que lo hizo posible: “Estamos muy contentas de estar en la inauguración de esta Oficina de la Mujer de La Cruz porque acá van a continuar funcionando iniciativas clave como el programa Jefas de Hogar o el 4 a 7 de SernamEG. Esperamos que este sea un punto de encuentro, apoyo y fortalecimiento para todas las mujeres, y donde profesionales y usuarias puedan compartir experiencias y crecer juntas”.

El compromiso municipal

En representación de la alcaldesa, el alcalde subrogante Óscar Calderón remarcó el carácter concreto de este proyecto: “Qué importante actividad estamos viviendo en nuestra comuna. Esta inauguración refleja el compromiso claro y concreto de nuestra alcaldesa Filomena Navia, a quien tengo el honor de representar. Hoy hablamos de integración, equidad e igualdad no solo en el discurso, sino en acciones reales y concretas. Nos enorgullece dar esta buena noticia a nuestras vecinas y vecinos, y hacerlo además con la presencia de la ministra de la Mujer y Equidad de Género”.

Con respaldo ministerial, La Cruz inaugura nueva Oficina de la Mujer y Comunidades

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Un nuevo espacio de apoyo

La Oficina Comunal de la Mujer y Comunidades ubicada en la esquina de calle Gabriela Mistral con Nazar, tendrá un **enfoque de derechos**, dirigido a mujeres víctimas de violencia, diversidades sexuales, jóvenes, migrantes y comunidades que enfrentan vulneraciones. Allí trabajarán profesionales en áreas sociales y psicológicas, generando instancias de contención y articulación de redes locales.

La ceremonia de inauguración concluyó con una intervención artística y el tradicional corte de cinta, que selló la puesta en marcha de un espacio que busca convertirse en punto de referencia para el acompañamiento y la equidad en La Cruz.

y tú, ¿qué opinas?